

## Medienmitteilung

Integrierte Psychiatrie Winterthur –  
Zürcher Unterland  
Spitaldirektion  
Kommunikation

kommunikation@ipw.ch  
T 052 264 34 76

Wieshofstrasse 102  
Postfach 144, 8408 Winterthur  
T +41 52 264 33 33  
www.ipw.ch

Winterthur, 11. September 2024

## Ernennung neues Mitglied der Geschäftsleitung für die ipw

**Die Integrierte Psychiatrie Winterthur – Zürcher Unterland, ipw, konnte den renommierten Kinder- und Jugendpsychiater PD Dr. med. Lars Wöckel gewinnen. Ab März 2025 übernimmt er als Chefarzt die Leitung des Bereichs der Adoleszentenpsychiatrie und wird Mitglied der Geschäftsleitung der ipw.**

Lars Wöckel ist zurzeit stellvertretender Ärztlicher Direktor der Clenia AG in Littenheid und dort seit gut 14 Jahren als Chefarzt des Zentrums für Kinder- und Jugendpsychiatrie und -psychotherapie tätig. Er war bereits in verschiedenen Spitälern und Einrichtungen als Facharzt der Kinder- und Jugendpsychiatrie in der Schweiz und in Deutschland tätig. Lars Wöckel ist in der Schweiz und international in der Kinder- und Jugendpsychiatrie und Psychiatrie sehr gut vernetzt. Ergänzend zu seinem sehr fundierten Fachwissen besitzt Wöckel einen Abschluss als Master of Health and Business Administration und doziert Kinder- und Jugendpsychiatrie für den Joint Medical Master (JMM) der Universitäten Zürich und St. Gallen. An der Universität Basel hat er zudem einen Lehrauftrag für Kinder- und Jugendpsychiatrie und -psychotherapie. Wöckel lebt im Kanton Thurgau, ist verheiratet und Vater von zwei Kindern.

Bis zum Eintritt von Lars Wöckel wird Dr. med. Benjamin Dubno, Ärztlicher Direktor weiterhin den Bereich der Adoleszentenpsychiatrie ad interim führen.

\*\*\*